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ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 13/2022 

Aos dez dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente Carlos 

Adriano Schlindwein solicitou que o Secretário José Gustavo Rech realizasse 

a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou leitura e 

a votação da Ata da Sessão anterior, foi aprovada por unanimidade. Conforme 

o expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências 

recebidas onde haviam dois ofícios de número 84 e 86/2022 do Gabinete da 

Prefeita, Ofício Circular número 01/2022 da E.M.E.F. Pedro Liesenfeld e 

leitura das correspondências expedidas onde havia ofício de número 09/2022 

para o Gabinete da Prefeita. Conforme ordem do dia o Secretário José 

Gustavo Rech realizou a leitura dos pareceres referente aos Projetos de Leis 

números cinquenta e dois (52), cinquenta e três (53) e cinquenta e quatro (54). 

Colocados em discussão e votação simbólica individualmente, foram 

aprovados por unanimidade. Continuando o Secretário José Gustavo Rech 

realizou a leitura do Pedido de Providência número 04/2022, de autoria do 

vereador José Gustavo Rech, Indicações de números 02 e 03/2022, de autoria 

dos vereadores Carlos Adriano Schlindwein e Patrício Hanauer. Colocados 

em discussão o vereador Patrício Hanauer pediu para que tirasse seu nome 

da indicação 02/2022, pois ele não solicitou quebra-molas em frente a sua 

casa, então alterando a redação para Fabiano Schlindwein, colocado em 

votação simbólica individualmente, foram aprovados por unanimidade. 

Passando para as explicações pessoais, o vereador Roque Weimann passou 

a sua vez. O vereador Gelson José Bard parabenizou os vereadores Daniel 

Inácio Reichert e a Graciele Schmitz Werner pela passagem dos aniversários. 

A vereadora Rejane Maria Mallmann também parabenizou os vereadores pela 

passagem dos aniversários. O vereador José Gustavo Rech agradeceu 
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aprovação do seu Pedido de Providência 04/2022, solicitou uma Indicação a 

Secretária de Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas que estude a 

possibilidade de pintar um lado da rua a faixa de amarelo, permitir 

estacionamento somente de um lado da rua, na rua 25 de julho e Hugo 

Hommerding em frente a escola, disse que são ruas onde tem trafego intenso 

de ônibus escolares, e quase os ônibus não conseguem transitar por conta 

dos carros estacionados dos dois lados da rua. Parabenizou o Daniel Inácio 

Reichert e a Graciele Schmitz Werner pelos aniversários. O vereador Gelson 

José Bard disse que é muito louvável a colocação, pois também passa de 

caminhão na rua 25 de julho e é bem complicado. O vereador Daniel Inácio 

Reichert comentou referente ao IPTU, disse que varias pessoas comentaram 

que acham que o valor do IPTU aumentou, acabam esquecendo a valorização 

dos imóveis, deixou claro que não foram os vereadores que aprovaram 

aumento, e não teve um aumento real, ele se baseia na VRM, ela muda todos 

os anos em outubro e isso impactou no valor do IPTU. Agradeceu pelas 

felicitações na passagem do seu aniversário. A vereadora Graciele Schmitz 

agradeceu por todas palavras de carinho no dia de seu aniversário, disse que 

é muito feliz por estar viva e poder celebrar mais um aniversário, ainda mais 

com amigos e pessoas especiais. O vereador Patrício Hanauer parabenizou 

a Graciele Schmitz Werner e o Daniel pela passagem dos aniversários. E 

referente ao plano Diretor, colocou que na reunião muitas dúvidas foram 

esclarecidas, disse que muitas pessoas não vieram, mas que o Vilson Scherer 

soube esclarecer muitas dúvidas na parte técnica do Plano Diretor. Comentou 

um pouco referente ao Pavimenta RS, disse que se deve ter alguns cuidados, 

pois é ano eleitoral. Convidou o vereador Carlos Adriano Schlindwein para 

fazer uma pesquisa para o nome da Estrada de Linha Babilônia, fazer um 

trabalho juntos referente a isso. Colocou referente a sequencia de acidentes 

acontecendo na curva em Linha Babilônia, disse que conversou com o 

Secretário de Obras, e viu que neste trajeto está previsto em fazer melhorias 
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nesta curva. Solicitou um pedido de providências para colocar canos em frente 

a parada de ônibus, justificou que quando chove acumula muita parada e tem 

duas pessoas com deficiência que pegam o ônibus, e precisam pular por cima 

das poças de água, e a noite mais pessoas também pegam o ônibus. O 

vereador André Mallmann parabenizou os colegas Daniel e Graciele pela 

passagem de seus aniversários. Disse que a reunião do Plano Diretor foi 

válida em alguns aspectos, em outros vamos ter que aceitar o que está escrito, 

para resumir situações não concorda muito, mas não tem muito o que fazer. 

Sobre o Pavimenta concorda com o Patrício Hanauer que isso é um programa 

do Governo do Estado, onde vários Deputados agora querem ser padrinhos, 

mas devemos cuidar um pouco. Reforçou um convite para Inauguração do 

Asfalto. Comentou sobre o campeonato de futebol sete, uma participação boa 

de público, a programação do Futebol Clube São Pedro também teve uma 

grande participação das pessoas. O Presidente Carlos Adriano Schlindwein 

parabenizou os colegas pela passagem dos aniversários. Lembrou os 

vereadores da semana que vem haverá a 2ª Audiência Pública do Plano 

Diretor, e a votação do projeto será no dia 07 de junho. Complementou que a 

reunião foi muito válida, pois não tem o conhecimento técnico, conforme as 

colocações da comissão, disse que em seu ponto de vista a única colocação 

que talvez se poderia fazer algumas alterações foi na altura dos prédios, uma 

coisa mais padrão, mas as outras colocações técnicas e embasamentos 

jurídicos, as dúvidas foram sanadas. Após breve discussão os vereadores 

definiram fazer uma resolução para o prazo de projetos em regime de 

urgência, com prazo de 24 horas de antecedência o projeto deve ser entregue, 

lembraram que existem algumas exceções. Não havendo mais nada a tratar, 

o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para 

constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 

assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 10 de maio de 2022. 


